

KABAR TERBARU

Danramil Pabelan resmi Tutup Enduro Cross Dandim Cup

Wahyudha Widharta - SALATIGA.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 15, 2023 - 18:37



SALATIGA-Danramil 02/Pabelan Kapten Inf Ngadiono mewakili Dandim 0714/Salatiga, secara resmi menutup Kejuaraan Enduro Cross Piala Dandim Cup dalam rangka menyambut HUT TNI ke 78 dan HUT Kodam IV/Diponegoro Ke-73, di Sirkuit G-RIT Desa Terban Kecamatan Pabelan Kabupaten Semarang, Minggu(15/10)



Kegiatan yang dipusatkan di Sirkuit G-RIT yang baru diresmikan Dandim 0714/Salatiga kemarin tersebut sungguh menarik perhatian masyarakat Desa Terban.



Terang saja sangat menarik perhatian masyarakat, sebab kejuaraan balap roda dua tersebut baru pertama kali dihelat di Desa Terban, ratusan pasang mata menyaksikan memadati Sirkuit yang boelh dibilang agak ekstrim medannya tersebut.

Deru bising suara motor diteger untuk menjadi yang terbaik di kelasnya, panas terik matahari, asap serta debu-debu dari lintasan tidak menyurutkan antusias mereka.

Atmosfer semakin memanas ketika para pembalap terbaik bersaing dalam berbagai kategori. Adrenalin pecah saat motor-motor berkecepatan tinggi memacu di tikungan-tikungan tajam dan loncatan loncatan tinggi di tanjakan-tanjakan curam. Keahlian, strategi, dan konsentrasi menjadi kunci kesuksesan di atas lintasan yang menuntut konsentrasi dan kemampuan juga yang tinggi.

Riuh tepuk tangan serta teriakan-teriakan terlontar dari mulut mereka ketika para pembalap menerjang terbang mengeluarkan skill mereka untuk menaklukkan lintasan yang menantang.

Meskipun hari terakhir pelaksanaan kejuaraan, namun pagelaran balap hari ini dilaksanakan hingga sore hari.

Sehingga dari aspek kompetitifnya, kejuaraan ini juga menjadi ajang untuk mempererat persaudaraan antara para pembalap dan tim-tim yang terlibat. Suasana kebersamaan terasa begitu kental di antara para peserta dan penonton saat acara usai yang dilanjutkan dengan pembagian hadiah juara.

Banyak dilombakan grasstrack untuk menjadi pemenangnya, setelah dua hari kemarin dilaksanakan penyisihan dari berbagai kelas diantaranya ,Bebek campuran Lokal,Matic Open,Sport 4T Lokal,Women Race Open,Bebek Modif Open,FFA Open,Sport 4T Open,dan Trabas Open+40.

Danramil 02/Pabelan, secara resmi menutup pagelaran balap motor roda dua tersebut, yang dilanjutkan dengan penyerahan hadiah berupa sepeda motor dan uang tunai pembinaan kepada setiap pemenang kejuaraan diberbagai kelasnya.

Dalam sambutannya, Kapten Inf Ngadiono menyampaikan rasa syukur atas terselenggaranya kejuaraan Enduro Grass di wilayah binaannya . Dimana selama 2 hari kegiatan balap motor menyambut HUT TNI ke -78 dan HUT Kodam IV/Diponegoro ke-73 ini tanpa ada kendala yang berarti dan dapat berjalan dengan lancar.

“Apresiasi atas bakat-bakat pembalap yang luar biasa yang sangat menghibur kita semua, saya juga mengucapkan selamat kepada seluruh pemenang kejuaraan,Untuk itu, saya berharap agar jangan merasa puas dengan akhir yang sudah dilakukan akan tetapi diharapkan untuk terus timba bakat untuk ke jenjang kejuaraan nasional maupun internasional”pungkas Danramil.

Namun ini bukan hanya tentang balapan, tetapi juga tentang semangat olahraga dan persatuan di dalam komunitas grasstrack umumnya di Kabupaten Semarang khususnya.

Dengan ditutupnya Kejuaraan Enduro Grass Dandim Salatiga CUP ini, semangat dan semarak event akan terus berkembang dan berlanjut di masa yang akan datang,” tutup Danramil.

Kapten Ngadiono juga berterimakasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah menjadi sponsor dan membantu kelancaran perhelatan ini. Pihaknya jugamenyampaikan terimakasih kepada panitia yang bekerja keras selama ini serta seluruh masyarakat Terban yang telah mendukung terlaksananya kejuaraan ini sehingga sukses dan semoga tahun depan kita dapat menikmati kejuaraan ini kembali.

Editor:Yudha27